

環境建設工学科講演会

H24年度留学報告会 & H25年度留学説明会

環境建設工学科では、学生の国際感覚の涵養を支援すべく、平成23年度から交換留学制度を開始しました。

H24年度は、超短期プログラム（夏休みの3週間）に2年生の3名が、韓国蔚山大学に、短期プログラム（後学期の4ヶ月間）に3年生の4名が、韓国蔚山大学、台湾高雄大学留学しました。また、蔚山大学・高雄大学から各2名（計4名）が現在環境建設工学科で勉強しています。

さらに、愛媛大学・高雄大学ジョイントシンポジウムを9月18日に高雄で実施し、当学科の大学院生10名が現地で英語による講演を行いました。

これら今年度の国際活動報告を、以下の通り行います。また、来年度の留学説明会を併せて実施します。1, 2回生は全員参加してください。また、大学院進学する4回生、修士1回生も積極的に参加してください。

- (1) 日 時：平成25年1月30日（水）16時20分～17時50分
- (2) 場 所：南加記念ホール
- (4) 内 容：a) 留学体験報告（超短期・短期プログラム）
b) 愛媛大・高雄大ジョイントシンポジウム報告
c) 来年度の留学プログラムの説明